
 
２０１８年１２月１４日〈金〉第２例会  第２７８６回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０                村木幹事 
◎点鐘                                     市原会長 
◎ロータリーソング〈それでこそロータリー〉 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        市原会長 
  益田市福祉環境部健康増進課 課長補佐  吉永 美紀江（よしなが みきえ）様 
◎食事案内《ごとう》                             久城ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 
前例会(１２月７日)ＭＹ箸率報告……１７名うち４膳返却で２３．５３％でした。 

◎会長挨拶                                   市原会長 

◎スマイル報告                                久城ＳＡＡ 

◎幹事報告                                   村木幹事 

１．本日例会終了後、第７回〈１２月〉理事会を行います。 

２．次週、年内最終移動例会「年越しそば例会～道の駅サンエイト美都 駅そば」のご案内 

※プログラム変更があります。出席確認を回覧します。 

日時／１２月２１日(金)１２:３０～  場所／道の駅サンエイト美都、二川公民館 

まず、サンエイト美都でそばを食べます。１２:３０までに現地集合してください。その後、

二川公民館にて例会、ゲストスピーチを予定しています。２８日(金)は年末休会です。 

３．本日１６時より「第４８回益田市読書感想文コンクール表彰式」開催（於:市民学習センタ

ー）。市原会長が出席、益田ロータリークラブ会長賞を授与します。 

４．１６日(日)「浜田ＲＣ創立６０周年記念式典･祝賀会」開催(於:浜田ワシントンホテルプラ

ザ)。市原会長、田上副会長、村木幹事、青木正美会員、岩本会員、大畑会員、佐々井会員、

田原会員、永島会員､増野会員、矢冨会員の１１名が出席します。 

５．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 名  名 名 名 ％  

◎ゲストスピーチ      「疾病予防と治療月間にちなんで」�
益田市福祉環境部健康増進課 課長補佐 吉永 美紀江 様 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               市原会長 

 

ＭＵ 12/7（ＩＡＣ例会）市原会員、高橋会員、田上会員、田原会員、永島会員、増野会員、 

右田会員、矢冨会員 

12/9（次期クラブＲ財団委員長研修会･地区補助金管理セミナー）田上会員、矢冨会員 

12/9（古瀨ＧＥ･伊藤ＰＧ壮行会）市原会員、田上会員、村木会員 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 市原 浩 副会長 田上尚志 幹事 村木 繁 副幹事 廣兼重孝 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 久城恵治 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <１２月７日> 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介（バナー交換）                 市原会長 
   伊丹ロータリークラブ  佐藤 栄一（さとう えいいち）様 【工業用ゴム製品製造】 
    ※『ロータリーの友』１１月号横組み P35｢ニュージェネレーション｣に掲載の 

米山奨学生 李素熙さんは伊丹ＲＣが世話クラブだそうです。 

◎受章御祝   右田会員  平成３０年秋の叙勲 旭日双光章 受章 
◎１２月慶祝報告  お誕生祝：なし    ご結婚祝：佐々井会員、田上会員 
◎会長挨拶 

みなさん こんにちは。 

本日は伊丹ＲＣ佐藤様、ようこそ益田ＲＣへ。 

ありがとうございます。 

また、右田会員におかれましては秋の叙勲おめでとうございます。 

健康に気をつけられてますますのご活躍をご祈念しています。 

先週は合同例会欠席しまして申し訳ありませんでした。 

メーカーの会議で博多に行っていました。そのあと天神から屋形舟で懇親会がありまして夜の

中須をおいしい料理とおいしいお酒で河口まで往復しました。 

冬の屋形舟もなかなか良かったです。 

当然そのあとは夜の中洲へ繰り出す予定でしたが７月にこの会議が決まりホテルの手配をメ

ーカーがしたのですがその時点で博多中のホテルが一泊３万以上のものしかなかったそうです。 

福岡はそんなに忙しいのか外国人旅行客が多いのかと思ったのですがタクシーの運ちゃんに

聞くとなんとその日はあらしが理由だそうでおかしいな、冬の嵐かと思ったのですが、ジャニー

ズの嵐のコンサートがあってそのせいだそうです。 

おそるべし嵐の力と思いました。仕方なくまた新幹線で小倉に戻り飲みなおしました。 

２０年前競馬に行った以来でしたが駅前は大都会並に大変身していてビックリでした。帰りに

新幹線で九州から山口に入ると景色がガラット変わりまた島根に入るとまたガラット変わりい

い悪いは別にして複雑な思いでした。 

今日は年次総会です。よろしくお願いします。 

◎幹事報告 

１．次週１４日(金)例会終了後、第７回〈１２月〉理事会を行います。 

２．本日「ＩＡＣ例会」が開催されます（１６時過ぎ～ 於:明誠高校多目的室）｡ 

３．９日(日)開催「次期ロータリー財団委員長研修会･地区補助金管理セミナー」に田上副会長、

矢冨委員長出席。また、同日「古瀨ガバナーエレクト国際協議会･伊藤パストガバナー規定

審議会ご出席壮行会」に市原会長、田上副会長、村木幹事が出席されます。 

４．配付物･･･2017-18 年度地区活動報告書、『ロータリーの友』１２月号、ガバナー月信 Vol.６ 

５．その他 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 １７名 ０名 ０名 １名 １００％ 

◎年次総会 

 《年次総会次第》 ・開会の言葉･･･村木幹事 

          ・定足数確認（会員総数の３分の１）･･･村木幹事 

          ・次年度の役員および理事の選挙 

（会長エレクト、会長ノミニー承認）･･･市原会長 

          ・次年度会長挨拶 

          ・閉会の言葉･･･村木幹事 

◎スピーチ             会員増強について         増野会員勧誘委員長 

◎スマイル報告 

＊初めまして伊丹ＲＣから来ました。今後とも宜しくお願いします。……佐藤栄一様（伊丹ＲＣ） 

＊①叙勲祝ありがとうございます。②連続欠席２回です。佐藤様ようこそ。……右田会員（多額） 

＊結婚４５年目です。お祝ありがとうございました。佐藤様ようこそ益田ロータリーへ。……佐々

井会員 

＊結婚祝ありがとうございます。……田上会員 

＊佐藤様ようこそ益田ＲＣへ。先週欠席しました。……市原会長 



＊前回欠席しました。本日、伊丹ロータリークラブより佐藤栄一様ようこそ益田ロータリークラ

ブへ。……村木会員 

＊佐藤様 ようこそ益田ＲＣに！！……田原会員 

＊欠席多数申し訳ありません。また、前回 合同例会において、演劇チケットの購入 心より感謝

致します。……永島会員 

＊会員増強を、皆さんよろしくお願いします。……増野会員 

＊前例会欠席申し訳ありません。……青木正美会員 

＊伊丹ロータリークラブ佐藤栄一様、ようこそ益田ロータリークラブへ！連続欠席、本当に申し

訳ありません･･･。……松本会員 

＊佐藤栄一様ようこそ益田へ。よろしくお願いします。右田会員の受章おめでとうございます。

心からお祝申し上げます。……青木久仁子会員 

＊伊丹ロータリークラブ佐藤様、本日はよろしくお願いします。……岩本会員 

＊伊丹ＲＣ佐藤様 本日は宜しくお願い致します。すみません､バッチ未着用です。……大畑会員 

 


